



## Maskenspende für Kinderklinik Aschau

### Beitrag

Christine Kutschka (links) aus der orthopädischen Kinderklinik in Aschau nähte vom Beginn der Corona-Zeit an mit viel Hingabe hübsche Baumwoll-Stoffmasken, um den anfänglichen allgemeinen Masken-Engpass der Klinik in der Krisenzeit etwas abzufangen. Diese selbst gemachten Masken stellte sie den Patienten und Mitarbeitern in der Kinderklinik gegen eine kleine Spende zur Verfügung. Dabei kamen seit April 1000 Euro als Erlös zusammen. Diesen Betrag übergab sie jetzt an Sabrina Pollinger (rechts) vom Schlawinertreff der orthopädischen Klinik. Die Leiterin des sozialen Treffs nahm den Betrag mit großer Freude entgegen und wird ihn voraussichtlich in Playmobil Spielzeug investieren, das derzeit bei den Kindern äußerst beliebt ist.

**Bericht und Foto:** Heinrich Rehberg – Christine Kutschka (links) übergibt ihre Spende an Sabrina Pollinger (rechts)



## Kategorie

1. Gesundheit & Corona

## Schlagworte

1. Aschau
2. Corona
3. Umland